
 

 

 

 

Hannover, 23.08.2022 
 
Anfrage gemäß § 14 und § 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover  
 
Anfrage: Hannoverfonds 

Der Hannoverfonds wurde ins Leben gerufen, um einen Beitrag zur Abmilderung von Armutsfolgen für 
Kinder in Hannover zu leisten. Die Landeshauptstadt Hannover gehört zu den fünf Großstädten mit der 
höchsten Jugendarmut in Deutschland. Mit den Hannoverfonds wurde ein Schritt in die richtige 
Richtung getan, nun bleibt die Frage, wie die Umsetzung der Förderung aussieht. 

Daher frage ich die Verwaltung: 

1.     Ab wann kann man Anträge an den Hannoverfonds stellen? 

2.     Welche Richtlinien für die Förderung gelten für den Hannoverfonds? 

3.     Gibt es seitens der Verwaltung weitere Ideen, um die Jugendarmut zu bekämpfen?      
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Heval Yilmaz     Jan Krüger, Mitarbeiter der Ratsfraktion DIE LINKE. 

Heval Yilmaz  Chemnitzer Straße 28  30179 Hannover 
 
Herr Bezirksbürgermeister Dr. Wjahat Waraich 
Im Stadtbezirksrat Bothfeld-Vahrenheide 
 
über den Fachbereich Personal und Organisation, 
Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten, 
DE 18.63.03 (BRB) 
Trammplatz 2 
30159 Hannover 


